

## Neues aus der Schule Im Märchenland - Leseprojektwoche der Grundschule

In diesem Jahr wird das 200-jährige Jubiläum der Gebrüder Grimm mit ihrer berühmten Märchensammlung begangen. Grund genug also, sich in der Lesewoche, die vom 12. bis 16. März in der Schule stattfand, mit dem Thema Märchen zu beschäftigen. So gingen unter Führung von Frau Nennowitz die Kinder des ersten und zweiten Schuljahrgangs der Grundschule Emmerstedt gleich zu Beginn der Lesewoche auf große „Entdeckungsreise“ ins Märchenland. Als Märchenerzählerin nahm sie die Kinder über Berge, durch dunkle Wälder, tiefe Flüsse und über den Regenbogen mit zu bekannten Märchenfiguren. Gebannt lauschten die Kinder der Geschichte vom Rumpelstilzchen und litten mit der jungen Königin. Anschließend konnten sie sich unter Anleitung von Frau Nennowitz einmal selbst an einem richtigen Spinnrad versuchen, was nicht so ganz einfach war, aber nach einiger Übung doch gut klappte.



*Dieter Giese*

Quelle: Emmerstedter Gemeindebrief Nr. 166, Sommer 2012, S. 5